

Schneesportclub Madrisa Klosters
Frühjahrsskiausflug 14. bis 17. April 2016
Obergurgl im Ötztal

Liebe Skiclubmitglieder/innen

Im kommenden Frühling werden wir wieder unseren bereits zur Tradition gewordenen dreitägigen gemütlichen Skiausflug durchführen.

In diesem Winter führt uns unser Ausflug in die faszinierenden Grenzberge der Ötztaler Alpen zwischen Tirol und Südtirol.

Am Fusse der Ötztaler Alpen liegt das Gurgltal. Dieses beginnt zuhinterst im Ötztal. Der hinterste Ort heisst Obergurgl, dort werden wir wohnen.

Das Skigebiet Obergurgl-Hochgurgl gilt als „Diamant der Alpen“.

Wie gewohnt werden wir die Pisten in verschiedenen Gruppen unsicher machen. Viele „Urige“ Bergrestaurants laden zum Verweilen ein.

Logiert wird im 4* Hotel Alpenland bei der Familie Kieler www.hotelalpenland.at

Treffpunkt Donnerstag Abend etwa 19.00 Uhr im Hotel Alpenland. Ab Klosters etwa 3 Std. Fahrzeit. (Timmelsjoch ab Meran im Winter geschlossen)



Liebe Grüsse Albi 079 681 75 79

aj